
“Ooutro,
quemorreu,
fechaSãoPaulo
evai assistir a
Palmeirase
Santosno
Maracanã”
Presidente Jair
Bolsonaro, sobre o
prefeito de São Paulo
Bruno Covas quemorreu
de câncer

14 • Cidades • Brasília, quarta-feira, 4 de agosto de 2021 • CORREIOBRAZILIENSE

Novasflexibilizaçõesestãovalendo

Decreto dogovernador Ibaneis Rocha (MDB) permite eventos cívicos e gastronômicos, diminui o distanciamento entre pessoas
em templos religiosos e aumenta o limite de público emestádios, de 25%da capacidadepara 30%. Shows seguemproibidos

» ANA ISABELMANSUR

Com 20,17% da população
completamente vacinada
contra a covid-19, oGover-
no do Distrito Federal

(GDF)liberouarealizaçãodeeven-
tos cívicos e gastronômicos, feiras
e exposições culturais. Asmedidas
haviamsidoanunciadasnaúltima
segunda-feira, pelo chefe daCasa
Civil, GustavoRocha, e forampu-
blicadas, ontem, noDiário Oficial
do Distrito Federal (DODF). Shows
continuamproibidos.
O secretário justificou as

mudanças com base na ocupa-
ção das unidades de terapia in-
tensiva (UTI) e no índice de
transmissão da doença na capi-
tal federal, que estava em 0,99
no dia do anúncio. Ontem, po-
rém, a taxa alcançou 1,01.
O decreto do governador Iba-

neis Rocha (MDB) tambémdimi-
nuiu a distância entre pessoas em
eventos religiosos, como cultos,
missas e ritos de qualquer tipo. O
afastamentomínimo passou de
1,5mpara1m.Outramudançadiz
respeito ao público em eventos
esportivos: em vez de 25%, os es-
tádios e ginásios, agora, podem
receber até 30%dacapacidade.

Medidas
Na entrada dos estádios, será

preciso apresentar teste RT-PCR
negativooucomprovantedasduas
doses das vacinas contra a covid-
19— ou do imunizante de dose
única, da Janssen. A diferença é
que o prazo de antecedência do
examepassoude 48hpara 72h. As
condições de acesso valem, tam-
bém, paramenores de 18 anos e
gestantes, que estavamproibidos

deiraeventosesportivosatéentão.
Asmudanças no público e nos

estádios ocorrem duas semanas
antes do jogo de futebol entre
Flamengo e Olimpia, do Para-
guai, pelas quartasde final daCo-
pa Libertadores da América. A
disputa está marcada para 18 de
agosto, uma quarta-feira, às
19h15. Não é a primeira adapta-
ção feita por Ibaneis Rocha foca-
da no campeonato sul-america-
no. Para receber a partida do Fla-

mengo contra o Defensa y Justi-
cia, do Chile, em 21 de julho, o
governador permitiu o uso de
25% do Estádio Nacional Mané
Garrinchapelopúblico.Adisputa
marcou a reabertura de arenas às
torcidas na capital federal.
Os eventos cívicos — como o

desfile de 7 de Setembro—e gas-
tronômicos, feiras e exposições
culturais na capital federal preci-
sam respeitar o distanciamento
mínimo de 1,5 m entre as pes-

soas, que devemusarmáscaras e
ter a temperatura aferida na en-
trada. Os eventos podem ocorrer
até meia-noite e devem receber,
no máximo, 50% da capacidade
total do local de realização.

Alzheimer
Namesma edição doDODF, o

governador sancionou a Lei nº
6.926/2021, que institui a Política
Distrital para Prevenção, Trata-

mento e Apoio às Pessoas com
Doença de Alzheimer, aprovada
pela Câmara Legislativa do Dis-
trito Federal (CLDF) em 29 de ju-
nho.O texto reforçaodever da fa-
mília, da sociedade e do Estado
de assegurar todos os direitos de
cidadania e dignidade às pessoas
acometidas com a doença, ga-
rantindo bem-estar e participa-
çãona comunidade.
Por definir diretrizes parapolí-

ticas públicas, a nova legislação
não cria despesas nem necessita
de renúncia de receitas, além de
não criar órgãos ou obrigações
específicas. Entre asmedidas, es-
tão a promoção do diagnóstico
precoce, com tratamento inte-
gral, adequado e contínuo, e a in-
tegração dos aspectos psicológi-
cos e sociais ao clínico no cuida-
do aopaciente.
O texto estabelece sistema de

ajuda às famílias e aos cuidado-
res, alémdeuma lei específicapa-
ra regularosdireitosedeveresdos
profissionais que assistem a esses
pacientes. A publicação sugere a
criação de um centro de referên-
cia de pesquisa, prevenção e tra-
tamento da doença de Alzheimer
e outras demências, composto
por equipes interdisciplinares.
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“Eradese
esperarmais

liturgiaemodosde
alguémqueocupacargo

de tal estatura (...).
Bolsonaronão tem

nenhumacapacidadepara
serpresidentedaRepública
sendoumnegacionista”

TomásCovas,
filho de Bruno Covas em entrevista

ao Globo

SÓPAPOS

APERGUNTAQUE
NÃOQUERCALAR….

Riscodedemissãode
procuradoresdaextinta
Lava-JatodoRio intimida
integrantesdoMinistério
Públicoemtodoopaís?
Quemvai tercoragemde
divulgaraçõespropostas
contrapolíticospoderosos

numpaísassim?
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Retomada na CLDF
ACâmara Legislativa do Distrito
Federal (CLDF) retomou as
atividades ontem. A primeira
reunião do semestremarcou a volta
das sessões ordinárias presenciais
na Casa, suspensas desde 24 de
março de 2020. A volta dos
trabalhos na Câmara, normalmente,
conta coma presença demembros
do Executivo local—o que não
ocorreu ontem. Por volta das 15h, o
presidente da CLDF, Rafael Prudente
(MDB), abriu a sessão, encerrada
após poucomais de 1h30. Não
houve votação e, por acordo, os
deputados vão apreciar os primeiros
temas do semestre hoje.Em julho, governador reabriu oManéGarrinchaparaopúblicoassistir aoFlamengocontra oDefensay Justicia
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Mais uma candidata
àOAB-DF

AcorridapelaOAB-DF temmais
umaconcorrente.Aadvogada
PatríciaGarrote anunciou sua
pré-candidaturaàpresidênciado
Conselho seccional. Ela tambémdiz
quepretende trabalharparaacabar
comapolarizaçãoeapolitizaçãoda
autarquia, hádécadasnasmãosdos
gruposencabeçadospor Ibaneis
RochaeKikoCaputo. Segundo

Patrícia, a faltade representatividade
temafastadoamaiorparteda

categoriadasdecisões edodiaadia
daOAB-DF, evidenciadanoelevado
índicedeabstençãodaseleiçõesque,
noúltimopleito, chegoua50%.

5grupos no páreo
Aquebra dapolarizaçãonas

eleições daOAB-DF édefendida
tambémpelos advogados Evandro
Pertence eRenata Amaral, que

também formamseus grupos para
concorrer ao comandoda entidade.
Representandoos polos que se
sucedemnopoder estão o atual

presidente,Délio Lins e Silva Júnior,
e a advogadaThaís Riedel. A se

confirmar essas candidaturas, serão
cinco grupos concorrentes.

DFdeve divulgar instrumentos de detecção
precoce do autismo
O rastreamento de sinais
precoces do autismo, a fim de
permitir a indicação antecipada
do tratamento, é um dos
objetivos da Lei nº 6.925/2021,
que estabelece a Política Distrital
de Atendimento e Diagnóstico às
Pessoas comTranstorno de
Espectro Autista no DF, que
entrou em vigor ontem. Além da
divulgação de instrumentos para
a detecção do autismo nos
serviços de saúde e de educação,
a lei prevê diretrizes para o
atendimento, que deverá ser
igualitário e respeitar as peculiaridades e as especificidades
inerentes às diferentes situações enfrentadas pelas pessoas com
autismo. O autor da proposta, deputado Eduardo Pedrosa
(PTC), destaca aspectos da nova legislação, como o
envolvimento e participação da família da pessoa autista, assim
como da sociedade civil, na definição e no controle das ações e
serviços de saúde.

Choro na
campanha

Comumnovo corte de
cabelo e um tommais
sereno, o senador Izalci
Lucas (PSDB-DF) conta
de sua infância difícil,
quando tinha que

quebrar pedra, engraxar
sapato ou vender laranja
para comprar umpicolé
ouumaentrada de
cinema. Fala e se

emociona.O vídeoque
circula pelas redes sociais
é umaprévia doque vem
por aí na campanhado
tucano ao governo.

Contra a derrubadade
árvores no Sudoeste

MoradoresdoSudoeste têmse
mobilizadopara impediraderrubada

decercade600árvoresparaa
construçãodeviadutona intersecção
daEpigcomoSudoesteeoParqueda

Cidade.Sãopequizeiros, ipês,
mangueiras, jatobásesucupiras

brancas, segundoGiselleFoschetti, da
AssociaçãodosMoradoresdasSQSW
105,305e306.Aobraéapontada

comoumasoluçãoparao trânsitono
bairro,masvai transformara região,
comaeliminaçãodeáreaverde,
parquinhoseaconstruçãodeoito

vias.Umimpactoenormequeprecisa
serdiscutidocomosmoradores.

MPvai investigar caso do
helicóptero comcocaína
emnomede policial civil

ONúcleo de Investigação eControle ExternodaAtividade Policial (NCAP), do
Ministério Público doDistrito Federal (MPDFT), abriu uma investigaçãopara
apurar o caso dohelicóptero que caiu emMatoGrosso comcerca de 300 kg de

cocaína. A aeronave está nonomedeumpolicial civil doDF.OMPDFT
investigará opossível envolvimento dopapiloscopista policial Ronney José
Barbosa Sampaio no caso. A ocorrência se deuna região doPantanal, emuma
fazenda localizadana cidade dePoconé (MT).Ohelicóptero foi encontrado
pela Polícia Federal nomomento domonitoramento deuma suposta situação
de tráfico internacional de drogas.Opolicial afirmaque vendeuohelicóptero

emmaio,mas nãohouve ainda a transferência dapropriedade.
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